

---

## Jaguar gibt jetzt fünf Jahre Garantie

Jaguar stockt die serienmäßige Herstellergarantie für alle Neufahrzeuge von drei auf fünf Jahre bzw. bis zu einer Laufleistung von 150.000 Kilometern auf. Das schließt auch die „In Control Remote“-Konnektivität mit ein. Darüber hinaus werden neue Servicepakete angeboten. Das Jaguar Care Paket ist auf Wunsch für alle Modelle erhältlich und in Umfang und Laufzeit flexibel. Abgedeckt sind die regulären Inspektionen ohne Verschleißteile. Für den I-Pace sowie den F-Pace PHEV und E-Pace PHEV ist es für eine Laufzeit von drei Jahren oder 100.000 Kilometer serienmäßig und bietet die Inspektionen kostenlos. Das für alle Modelle optionale „Care+“-Paket deckt zusätzlich auch die Kosten der Verschleißteile ab. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Jaguar E-Pace.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Jaguar

---